

10月のえんだより

わかくさ保育園

聖句「わたしは主によって喜び わが救いの神のゆえに踊る」

ハバク書3章18節

すがすがしい風が吹き、秋の訪れを感じるこの頃です。

仲間になって追いかけっこを楽しんでいる子どもたち、泥団子作りに夢中になり自分だけの秘密の場所を探して、そっと団子を隠している子、バッタやコオロギなど虫探しを楽しんでいる子どもたちと、乳児から年長児まで、園庭のどこそこに笑顔が溢れています。

また、運動会を目の前にし、遊戯や玉入れ、綱引き、リレー等の練習にも励んでいます。力いっぱい頑張ること、仲間同士で力を合わせ競い合うこと、そのことを通し、勝った喜び、負けた悔しさなどいろんな思いを知り、精神的にも強くなっているように感じさせる子どもたちです。

実りの秋でもあります。子どもたちも味のある、色の濃い、個性豊かな実りを、成長した姿として現しています。“わたしは主によって喜び わが救いの神のゆえに踊る”と今月の聖句は語ります。子どもたちの今ある成長を、神様とともに喜び、踊りだすほどに幸せを感じたいものです。

| 月主題 | 0・1・2歳児 みて、みて！ | 3・4・5歳児 きもちかいい |
|-------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 月のねがい | <ul style="list-style-type: none"> ・保育者や友だちと共に体を動かす喜びを感じる ・自分の思いを伝える ・季節の移り変わりを感じ身近な自然と出会う | <ul style="list-style-type: none"> ・友だちと共にいることを喜び、体を動かすことを楽しむ ・季節の移り変わりを感じ、身近な自然とふれあう ・夢中になって遊びこむ中で、探索や発見、試行錯誤する |



10月の予定

- 3日（土）運動会
- 7日（水）集金
芋ほり
- 8日（木）誕生会
- 15日（木）地域交流会（焼き芋会）
- 16日（金）リズム指導
- 19日（月）避難訓練（消火訓練）
- 24日（土）～25日（日）南地区ききょうの里文化祭
- 28日（水）園外保育

子ども礼拝（月）
5日 望月園長
19日 村上統括園長
26日 村上統括園長



子育て広場（木）
15日・22日

お知らせとお願い

運動会について

3日（土）9時から行います。
先に配布した、お知らせをご覧になってご参加ください。
駐車場が大変込み合います。近くの方は、
徒歩又は自転車・乗り合わせ等ご協力ください。
乳児クラスの方は、職員駐車場をご利用ください。
不明な点は気軽におたずね下さい。

赤い羽根共同募金へのお願い

赤い羽根共同募金が10月1日より全国一斉に始まります。これは歳末助け合い運動の一環です。富士市でも、高齢者の居場所づくり、障がい者の就労支援のための機器整備、子育て支援や災害時の被災地支援等に役立てられていることを、富士市社会福祉協議会よりご報告いただいている。わかくさ保育園では、クリスマス献金と合わせ、社会福祉協議会にお届けいたします。
ご協力をお願いいたします。



11月の予定

- | | |
|--------|-------------------|
| 5日（木） | ぶどうの会 バーベキュー |
| 12日（木） | 誕生会 |
| 16日（月） | 幼児祝福式（さくら） |
| 19日（木） | クリスマス記念撮影 内科健診 |

～10月の誕生日～

“おぐーんママプラス FUJI”
のメンバーによるコンサートが行われます。
いろんな楽器の音色に触れ、音楽に親しむ樂しい時とします。

アドレスの変更等について

メールアドレス等メンバー情報が変更した場合は、皆さまが直接変更の手続きを行ってください。皆様にパスワードが与えられています。近日中にテストメールを配信します。そのページよりメンバー情報を開きますと、パスワードの確認ができます。そこから変更も可能となります。(不明な点は望月まで…)

地域交流会（焼き芋会）

- ・園児の祖父母の皆様
 - ・ご近所のご高齢の方々
 - ・ご近所の子育て中の親子の皆さま
- 気軽に説いてお出かけ下さい！！
- 焼き芋を食べながら皆さまと触れ合いの時を持ちます。
- 今年も、保育園前駐車場南側に畠を持つ中村様が子どもたちに丹精込めてお芋を作ってくださいました。
- 感謝して、楽しいひと時としたいですね！

園外保育について

28日（水）です。
幼児…クリーンセンターききょう
乳児…園周辺
お弁当の用意をお願いします。雨天でもお願ひします。
詳細は、追ってお知らせします。

ききょうの里文化祭

今年度は、富士南地区の“ききょうの里文化祭”が24日・25日行されます。
まちづくりセンター2階会議室に園児の作品を展示しますので、ご都合のつく方はお出かけ下さい。